
Le syndrome Bauer. 

Cette brève sera certainement et de loin, la plus sérieuse qu'il m'ait été donné d'écrire et pour cause, après une telle saison ... 

Mais quelle prise de tête auront été les calculs concernant la montée à une journée de la fin, chacun y allant de son interprétation 
personnelle tirée d'un règlement hyper complexe en cas d'égalité des différentes équipes de tête. 

Durant cette ultime journée nous aurons été en ligue 2 durant 10 minutes, un peu moins d'un quart d'heure de rêve et un réveil pénible 
avec une 3ème place à 2 points de Dunkerque et de Concarneau. 

Cette brève j'aurais pu tout aussi bien l'intituler "Trop de points laissés à la maison" mais j'ai préféré ne pas me faciliter la tâche et parler 
du "Syndrome Bauer". 

Certainement pas le meilleur choix et avant de m'aventurer dans toutes autres formes de considération, j'ai tout d'abord recherché la 
définition du mot Symptôme ... 

Voilà ce qu'en dit le petit Littré : 

"Ensemble de comportements particuliers à un groupe humain ayant subi une même situation traumatisante". 

Ainsi le syndrome Bauer concernerait plutôt son public que son stade ... 
Curieux non, cela me paraît hautement improbable ! 

Peut-on alors parler de malédiction ? 

C'est vrai qu'il n'est pas toujours bon de toucher à la terre des ancêtres ... certains y verraient même un sacrilège qui aurait pu outrager 
notre vieux Saint Bauer. 

Ainsi j'ai regardé la définition de malédiction : 

1 / Condamnation au malheur qui semble venir d'une puissance supérieure : 
S'attirer par ses actes la malédiction divine  ... 

On en revient donc au sacrilège et à la terre des anciens ... moi personnellement je n'y crois pas un instant, d'ailleurs je ne crois pas 
plus au divin. 

2 / Sort hostile, malheur, malchance auxquels on semble être voué par la destinée. 

Mais que nous dit, encore une fois, le petit Littré concernant la Destinée : 
Puissance qui réglerait à l'avance le cours des choses à venir. 

Peut-être ... mais je laisse ça aux gens qui croient aux puissants ... 

Je tourne en rond ... mais bon sang ... pourtant par le passé jouer chez nous était notre force ... on parlait même de douzième homme ! 

Oui mais alors ... qu'est ce qui aura fait qu'au cours de cette saison, où nous avions tout pour monter à l'étage supérieur, nous aurons 
été battu à domicile pas moins de 5 fois par des relégables ou des très mals classés ? 
À peine croyable ... quel lourd handicap lorsque l'on veut monter ! 

J'en veux pour preuve le weekend du match face à Cholet, qui restait sur 6 matchs sans victoire, les résultats des autres nous étaient 
pourtant favorables ... mais il aura fallu, à la maison encore une fois, que l'on perde 3 points pourtant si précieux. 

Ainsi j'en reviens à cette lancinante question, mais pourquoi toutes ces désillusions à Bauer ? 

Ce sentiment latent tourne de manière obsédante dans ma tête et je me dis qu'il faudrait que j'en trouve la raison ... 

- Un système de jeu inapproprié à la maison ? 
Habib Beye n'y serait pas inspiré pour constituer son groupe et son plan d'action !? 
Les entraîneurs n'ont pas la science infuse et d'ailleurs il ne faut appeler science que l'ensemble des recettes qui réussissent toujours. 
Tout le reste est littérature. 

- Une équipe mal à l'aise quant elle doit faire le jeu, donc à domicile et plus à l'aise en contre à l'extérieur où nous aurons fait un 
excellent parcours !? 



Il y a certainement un peu de tout ça ... 

Mais surtout notre incapacité à plier un match chez nous faute à des avants pas toujours inspirés dans la finition ... 

Pourtant nous avions certainement cette saison la meilleure défense du national et un très bon milieu de terrain ... 

Ainsi nous pourrons regretter que cet hiver le club n'ait pas fait l'effort de prendre un avant centre supplémentaire ! 

Notre meilleur buteur est Cheikh Ndoye, ce qui est quand-même un signe, suivi de près par notre joueur maison Jovany Ikanga avec 8 
buts au compteur. 

Ainsi une nouvelle saison en national s'annonce et l'on peut s'attendre à perdre certains de nos cadres et de nos joueurs au mercato 
d'été, suite à une éventuelle perte du statut Pro, ou tout simplement à l'intérêt que vont porter des équipes de Ligue 2 à nos meilleurs 
éléments. 

Encore reformer un groupe avec son lot d'incertitudes concernant le recrutement et l'adaptation ! 

Et la saison prochaine qu'en sera t'il des structures du club ? 

Habib Beye va t'il continuer chez nous ? 

Au niveau de l'encadrement Patrice Haddad sera-t-il toujours là ? 
L'ensemble de la Rino lui est hostile et l'aura manifesté durant toute cette saison, alors va t'il encore s'attarder longtemps dans ce club ? 

"Le passé ne sert qu'à l'avenir rien ne sert de s'y attarder" disait Mick Bimthlay. 

Quid de 777 qui lui ne doit pas être du style à s'éterniser sur des échecs et à perdre de l'argent !? 

Mais une chose est sûre ... quoiqu'il arrive ... le public de  Bauer sera toujours présent ... uni comme un seul homme ... Respect ! 

Et espérons que l'on n'aura pas droit à nouveau aux mêmes leitmotivs : 

"Si tu as besoin de points viens jouer à St Ouen". 

"Si dans les profondeurs du classement tu t'enterres, viens jouer à Bauer". 

"Si t'es dans le rouge rends visite à l'étoile rouge  et si au classement tout est noir, viens voir le Red Star". 

Mais plutôt "Si tu envisages de jouer la montée, n'attends pas les dernières journées". 

Enfin cet été nous ferons encore des pronos ... des supputations ... des prévisions ... autant de refuges contre le stress de la reprise. 

Et pour terminer cette fin de saison triste et décevante sur une bonne note ... une petite blagounette : 

Un jeune inspecteur des impôts est envoyé pour contrôler une synagogue, il pose des questions au rabbin : 
- Que faites vous des restes de cire issus des bougies ? 
- Nous les collectons et les renvoyons à notre fournisseur. En fin d’année, celui-ci nous renvoie un paquet de bougies neuves. 
- Et les miettes de bagels ? 
- Pareil, nous les renvoyons à notre boulanger et il nous offre un paquet plein une fois par an. 
Le jeune inspecteur se croyant malin, continue avec ses questions : 
- Et les restes de la circoncision vous en faites quoi ? 
- Pareil. Nous les renvoyons au centre des impôts et une fois par an ils nous envoient une tête de gland …. 

Daniel Legrand. 

 


